
 

 

 
REQUERIMENTO 016/2023 

 
SR. PRESIDENTE, 

SRS. VEREADORES, 
SRAS. VEREADORAS, 

 
 Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja enviado 

ofício à Secretária de Educação, Ilm.ª Sr.ª Maria do Socorro Delfino Pereira e à 

Presidente do Sindicato dos Funcionários Municipais de Cajazeiras – SINFUMC, 

Ilm.ª Sr.ª Elinete Lourenço Rolim, solicitando que investiguem e solucionem a 

questão da Escola Manoel Gonçalves da Silva, localizada no Sítio Catolé dos 

Gonçalves, está funcionando duas séries diferentes juntas.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Na Escola Manoel Gonçalves da Silva está juntando os alunos do 1º ano com 

os do 2º ano, os do 3º ano com os do 4º ano, os do pré I com o pré II (alunos de 3, 4 

e 5 anos de idade, quando a lei diz que alunos do pré de 3 anos tem que ficar 

separados dos alunos de 4 e 5 anos), sendo uma única professora para cada sala de 

aula mesclada. Sendo assim, é necessário que investiguem essa escola, já que é 

impossível o aproveitamento de alunos de séries diferentes em uma única sala de 

aula, além de ser dificílimo um professor dominar duas turmas diferentes ao mesmo 

tempo.  

 Ressalto ainda, que houve uma solicitação dos pais dos alunos com a 

secretária de educação do município, mas a mesma não compareceu, apenas enviou 

representante e a decisão que esse deu aos pais foi que ia funcionar desta forma, e 

que não tinha como separar as turmas. Diante do exposto e pela sua importância, 

conto com o apoio dos meus pares para a aprovação desta solicitação.  

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 21 DE MARÇO DE 2023.  

 

 
Lamarque Barros Campos de Souza  

Vereador – Cidadania 


